

NICHT NUR FÜR ELTERN

Adventsbasar der August-Benninghaus-Schule in Ankum



Zum Adventsbasar der August-Benninghaus-Schule haben Schüler, Lehrer und Eltern ein großes Sortiment vorbereitet. Foto: Dagmar Wengh

Ankum. Zeitgleich mit den Elternsprechtagen findet in der August-Benninghaus-Schule am kommenden Freitag und am Montag ein Adventsbasar statt. Auch für die Öffentlichkeit ist er geöffnet.

Auch Bürger aus Ankum und Umgebung seien zum Stöbern und Kaffeetrinken eingeladen, teilt die Schule mit.

Nun stehen sie nach einem nicht enden wollenden Sommer doch spürbar vor der Tür: Winter und Weihnachtszeit. Somit kann auch ein traditioneller

Adventsbasar wieder locken. Der Basar findet in der Mensa in unserer Schule statt. Geöffnet ist er am Freitag, 23. November, und Montag, 26. November, von 15 bis 18 Uhr.

Auch in diesem Jahr produzieren Schulklassen, Kollegium und Eltern wieder fleißig, um ein attraktives Angebot an adventlicher Dekoration, weihnachtlichen Leckereien, kleinen Geschenken, Weihnachtskarten und wie immer Advents-, Tür- und Tischkränzen zum Kauf anzubieten zu können. Die Schülerfirma serviert zudem im Bistro selbstgemachte Torten und Kaffee.

Der Erlös des Basars fließt wieder in das schuleigene Spendenprojekt „[Die Helpers of Mary in Afrika](#)“.

Quelle: Bersenbrücker Kreisblatt vom 21. November 2018